

17.06.2021

Elterninformationsschreiben Nr. 20

Informationen und kurzer Lagebericht

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

nun ist sind schon ein paar Wochen seit meinem letzten Brief vergangen. Wir sind alle froh, dass wieder eine gewisse ‚Normalität‘ eingekehrt ist und freuen uns über jeden Lockerungsschritt. Bisher waren meine Mitteilungen ja nicht immer erfreulich, da sie oft mit einschränkenden Maßnahmen verbunden waren.

Heute möchte ich Ihnen ein paar erfreuliche Eindrücke übermitteln.

Seit die Kinder wieder mit dem Roller bzw. mit dem Fahrrad kommen können, kann ich nun wieder jeden Morgen beobachten, wie die Kinder mit strahlenden Gesichtern und wehenden Haaren zur Schule kommen. Ein wirklich schöner Anblick.

Außerdem haben wir gestern vom Kultusministerium die Nachricht erhalten, dass wir aufgrund der Hitze auf die Maskenpflicht im Außengelände verzichten können. Dies habe ich gestern Morgen den Kindern sofort per Durchsage verkündet. Man hat die Jubelschreie der Kinder durch alle Türen im ganzen Gebäude gehört – ein Gänsehauterlebnis, und ich freue mich immer noch, wenn ich daran denke.

Ich hoffe, dass die Inzidenzzahlen weiter sinken und wir schrittweise weiter zur Normalität zurückkehren können, die von allen sehnsüchtig erwartet wird.

In diesem Sinne noch eine gute Zeit bis zu den Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann
Schulleiterin